

Como Claret

Misioneras, enviadas a Anunciar el Evangelio, con la confianza y la ternura de María, encarnando las palabras y los gestos del Señor...

Hoy, 24 de octubre de 2024, después de haber vivido tres días, tres momentos de preparación: Vayan, Inviten, al Banquete, celebramos con toda la Familia Claretiana la Solemnidad de San Antonio María Claret.

La fiesta este año cae en el marco de la Iglesia sinodal misionera y misericordiosa, y en el día de la publicación de la cuarta Encíclica de Papa Francisco dedicada al amor humano y divino: "Dilexit nos" ("Nos ha amado"). A dos meses del inicio del jubileo 2025, el papa Francisco dedica este documento al amor como clave para entrar en el misterio de la existencia. Son las palabras de Jesús y su modo de amar la humanidad que pueden hablar al corazón de cada ser humano que es hermano.

Celebrar la fiesta de Claret significa para nosotros renovar el compromiso de cuidar el Anuncio del Evangelio desde la experiencia del Amor del Padre Dios, Amor que tiene para toda la humanidad, e invitando a otros a hacer esta misma experiencia de conocer, amar y servir a Dios: *"¡quién me diera el haceros conocer, amar y servir de todas las criaturas! Esta es la cosa única que deseo; lo demás no me merece la atención. ¡Oh bien mío, qué bueno sois!"* (Aut 641)

Claret siente vivamente que el Padre que le ama a él en persona, ama igualmente a los demás. De ahí que no puede vivir su filiación sin vivir la fraternidad en clave de misión: *"¡Oh prójimo mío! Te amo porque Dios quiere que te ame... te amo, y por amor te instruiré y enseñaré... las virtudes que has de practicar, y te acompañaré por los caminos de la bondad..."* (Aut. 448)

¡Feliz fiesta hermanas, amigos y laicos con quienes compartimos el Carisma.

Familia Claretiana, colaboradores, bienhechores!

N.B. En este día tan especial, hacemos don de la transcripción (realizada por Angeles Muñoz rmi) del testimonio de nuestra hermana Gertrudis Barril, dado en Reus el 29 de mayo del 1889 como contribución al proceso informativo para la Causa de Beatificación del Padre Claret.

*Las hermanas del Equipo General
Priscilla, Amilbia, Beatriz, Thushari, Catherine, Lidia*



RR. María Inmaculada
Misioneras Claretianas